

Babinsa Koramil Pringsurat Kawal Penggесeran Kotak Suara ke KPU Pasca Pilkada 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 3, 2024 - 13:08



TEMANGGUNG – Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung melakukan pengamanan dan monitoring dalam penggeseran kotak suara dari tingkat kecamatan ke gudang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Temanggung setelah rekapitulasi penghitungan suara Pilkada 2024 selesai dilaksanakan, Selasa (3/12/2024).

Tiga anggota Babinsa Koramil 10/Pringsurat, yaitu Serka Eko, Sertu Supriyadi dan Serda Diyan Agus P., ditugaskan untuk memastikan keamanan dan

kelancaran proses tersebut. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen TNI dalam mendukung pelaksanaan Pilkada yang aman, transparan dan kondusif.



Serka Eko menegaskan bahwa sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat merupakan kunci sukses terselenggaranya Pilkada yang damai di wilayah Koramil 10/Pringsurat. “Pilkada tahun 2024 di wilayah Koramil 10/Pringsurat berjalan dengan baik dan kondusif, berkat sinergi antara TNI, Polri, dan seluruh elemen masyarakat. Kami siap terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan demokrasi dan keamanan di Indonesia,” ujarnya. Pengamanan dan monitoring ini tidak hanya berfokus pada proses penggeseran kotak suara, tetapi juga bertujuan untuk mencegah potensi gangguan yang dapat mengancam kelancaran proses demokrasi. Keberadaan aparat di lapangan memberikan rasa aman bagi masyarakat dan penyelenggara Pilkada. Kegiatan pengamanan oleh Babinsa Koramil 10/Pringsurat merupakan bagian dari upaya pemerintah dalam menjaga integritas Pilkada. Dengan pengawasan yang ketat dari berbagai pihak, diharapkan seluruh tahapan Pilkada, termasuk penggeseran kotak suara, dapat berjalan dengan lancar hingga ke tingkat KPU kabupaten.



Proses penggeseran kotak suara ini menandai tahapan akhir di tingkat kecamatan dalam Pilkada 2024. Semua pihak yang terlibat diharapkan terus menjaga semangat kerja sama hingga seluruh proses selesai.